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Wenn man argumentieren möchte, dass Zweitligisten gute Chancen haben, das erste Jahr zu
überstehen, sollte man auch Zweitligisten nehmen. Erstligisten die ihren Erstligakader mit
durchgezogen haben und mit einem, teilweise sogar verstärkten, Erstligakader wieder
aufsteigen, erfüllen diese Bedingung wohl eher nicht.

Außer man hat immer noch nicht verstanden, welche Unterschiede zwischen den zwei Ligen
herrschen.

Und bevor die Frage kommt: der Club hat damals schon im ersten Jahr einen nur einen
Zweitligakader gehabt, weil wir alle tauglichen Erstligaspieler verkaufen mussten.
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